## La kermesse se fera dans la nouvelle école Sainte-Anne



Les mamans bénévoles en pleine préparation de la pêche à la ligne.

Ouest-France Publié le 25/06/2016 à 00h00

Dimanche 26 juin, la kermesse de l'école Sainte-Anne se déroulera dans la cour de la nouvelle école. Les bénévoles et les nouveaux stands tels que la ferme pédagogique, le bar à ongles, les sumos sont prêts pour le plaisir de tous. Pas de défilé pour les enfants, cette année. Ils proposeront un programme de chants et de danses concoctés spécialement pour cette première kermesse.

Le soir, un cochon grillé sera servi. Les tickets seront en vente sur place lors de l'ouverture des portes à 14 h.